

07/09/2024 LEGISLATIVO





Suman 19 días de paro

En los estados, trabajadores del PJ que pararon labores desde el 19 de agosto en rechazo a la reforma judicial informaron a la población sobre el impacto de la medida.



Los inconformes protestaron en el Hospital 21 del IMSS, en donde repartieron trípticos con datos de la reforma.



En Jalisco, una caravana de inconformes protestó en el Aeropuerto Internacional Miguel Hidalgo.



Empleados del PJ llevaron su inconformidad al cruce internacional Puerta México en Tamaulipas.